

COMUNICADO N° 604 Jueves, 21 de octubre del 2021

OPS: Panamá con la más baja letalidad en las Américas

Panamá es el país de las Américas con la más baja letalidad 1,5% por Covid-19, por debajo del promedio de la región que es 2,5%, según el último informe de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), con datos hasta el 16 de octubre.

El informe señala que Panamá se mantiene entre los países que tiene la mayor proporción de la población completamente inmunizada, posicionándolo por encima de la media mundial del 36% y como el primero entre los países centroamericanos, sostuvo la OPS.

Las estrategias lideradas por el Gobierno Nacional a través de la Operación-PanavaC-19 en el proceso de vacunación ha logrado superar hasta la fecha el 76.7% de personas inmunizadas con el esquema completo, según el informe del Programa Ampliado de Inmunización (PAI).

La OPS destaca que el país cumple con los criterios epidemiológicos de mantener un porcentaje de positividad de contagiados por debajo de 5%, alto volumen de pruebas de hisopados aplicadas por encima de 9.5% por cada 1,000 habitantes, además de una reducción del 40% de los casos confirmados por semana y de 41% diarios.

Centros de hisopado están abiertos

Por otro lado, la coordinadora nacional de tomas de hisopados del Ministerio de Salud (Minsa), Esmeralda Martínez indicó este jueves que los centros habilitados para tomas de muestras para la detección del COVID-19 permanecen abiertos en todos los puntos autorizados a nivel nacional.

Martínez enfatizó que aunque haya bajado la demanda los centros de hisopados continúan brindando el servicio gratuito a todas las personas que lo necesiten en un horario de 7:00 a.m. a 3:00 p.m. de lunes a domingo y se realizan las pruebas de PCR y antígeno.

Avanza dosis de refuerzo en San Miguelito

En los cuatro centros de vacunación y en los puntos fijos en el circuito 8-6 en San Miguelito, la Operación PanavaC-19 siguió con la aplicación de la dosis de refuerzo

por barrido a mayores de 55 años, residentes con enfermedades crónicas así como a personas entre los 18 a 54 años de edad con ocupaciones de alto riesgo de contraer Covid-19.

Ayer se colocaron en el 8-6 un total de 3,654 dosis de refuerzo en San Miguelito mientras que al corte hasta el mediodía de hoy se había aplicado 1,490 de estas dosis.

En el resto del país sigue la Operación Panavac-19 con aplicación de segunda dosis y dosis de refuerzo. En Colón se aplicaron 1225 dosis; en Herrera 438, Veraguas 310 y en Los Santos 234.

Informe de vacunación

El informe de vacunación suministrado por el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) revela que desde que inició la Operación PanavaC-19 a la fecha en Panamá se han aplicado 5,741,258 dosis de vacunas contra la Covid-19.

Un total de 3.029,679 corresponden a primera dosis; 2,649,359 a segunda dosis mientras que 56,205 son dosis de refuerzo y 6,015 tercera dosis a pacientes inmunosuprimidos.

Informe epidemiológico

El informe del departamento de epidemiología del Ministerio de Salud revela que en el mundo hay 242,163,439 casos confirmados de Covid-19 y 4,924,605 defunciones para una letalidad del 2%.

En Panamá se contabilizan 471,060 casos acumulados, de los cuales 461,441 están recuperados; Para hoy se reportan 205 casos nuevos con 6,869 pruebas aplicadas para una positividad de 2.9%. Para hoy se suman 205 nuevos recuperados de esta enfermedad.

Además, el informe indica que ocurrieron tres defunciones en las últimas 24 horas para totalizar 7,303 fallecimientos por causa de este virus con una letalidad de 1.5%.

Hay 2,316 casos activos, de los cuales 2,115 están en aislamiento domiciliario y 201 hospitalizados. Los que están en aislamiento domiciliario se dividen en 2,020 en casa y 95 en hoteles, mientras que los hospitalizados son 163 en sala y 38 en UCI.

El Ministerio de Salud le recuerda a la población a **NO BAJAR LA GUARDIA** y seguir aplicando las medidas de bioseguridad como el uso de la mascarilla, gel



COMUNICADO

alcoholado, pantalla fácil en el transporte público de pasajeros, el lavado de manos, distanciamiento físico y el uso de alcohol.

En caso de presentar síntomas relacionados al virus, la persona debe acudir inmediatamente en busca de atención médica y someterse a una prueba Covid-19. Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).

Contactos de Prensa: